

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: Sabine Grützmacher (KV Oberberg)

Änderungsantrag zu WP-01-K3

Von Zeile 299 bis 300 einfügen:

Instrumente wie das sogenannte Quick-Freeze zur Verfolgung von Straftaten. Anlasslose Vorratsdatenspeicherung und Chatkontrolle lehnen wir ab. Die Ergebnisse der Überwachungsgesamtrechnung werden wir bei der Evaluierung bestehender und bei der Einführung neuer Befugnisse berücksichtigen. Eine unabhängige Freiheitskommission wird gegründet, um evidenzbasierte und ausgewogene Bewertungen durch ein unabhängiges Expert*Innengremium zu erhalten, die auch EU-Recht & u.a. Asyl- und Aufenthaltsrecht mit einbeziehen.

Begründung

Die Ergebnisse der Überwachungsgesamtrechnung werden für Januar erwartet. Damit diese zielführend genutzt werden, sollte der Plan der Errichtung einer unabhängigen Freiheitskommission weiterhin verfolgt werden, ebenfalls sollte daraufhin gewirkt werden, dass auch EU-Recht & u.a. Asyl- und Aufenthaltsrecht berücksichtigt werden.

weitere Antragsteller*innen

Kai Bojens (KV Stade); Willi Junga (KV Berlin-Kreisfrei); Vincent Lohmann (KV Krefeld); Jan Schmid (KV Berlin-Tempelhof/Schöneberg); Caroline Krohn (KV Main-Kinzig); Karsten Finke (KV Bochum); Patric Lenhart (KV Bonn); Irina Prüm (KV Leverkusen); Güven Erkurt (KV Paderborn); Felix Hoffmann (KV Berlin-Pankow); Thorsten Wirth (KV Oberberg); Melih Keser (KV Duisburg); Laura Sophie Dornheim (KV Berlin-Kreisfrei); Felix Singer (KV Darmstadt); Anne Wirth (KV Oberberg); Sabine Behrent (KV Hochtaunus); Johannes Mihram (KV Berlin-Mitte); Marcus Schmitt (KV Frankfurt); Udo Forstmann (KV Dresden); sowie 31 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.